San Celoni: Arsenio. Tarrides. Vila, Ventura; Renau, Fuentes; Taberner, Pascual, Bou, Caballé y La Ametila: Boader I, Pons, Cos-

Costa II, Clopes, Moret I y Espar-Los goles fueron conseguidos por

SAN FAUSTO 1 - GRANOLLERS 2 (Juveniles)

Con 3 goies de margen producto del encuentro de ida, se trasladó el juvenil granollerense a devolverle la visita al San Fausto en la primera eliminatoria de la segunda fase del Campeonato de Cataluña

Victoria que se vio rubricada con otro esplendido triunfo que no por ser mínimo deja de constituir una buena proeza teniendo en cuen-San Fausto en la fase de grupos.

y jugado de poder a poder por ambos contendientes. Los unos para ver de aumentar su bagaje y los otros, como es natural, para intentar igualar el tanteo del partido

En tan noble lucha se vieron favorecidos los pupilos de Bultó, que llegaron a tener en esta ocasión un claro 0-2 a su favor, conseguidos por Casi y Montasell, éste de verdadera antología en combinación con Ambros. Más tarde, pudo el once propietario conseguir el gol del honor que dejaba en mínima la diferencia, si bien de nada le va-

. En el campo una buena concu rrencia en una soleada mañana que coadyuvó a la brillantez de partido

El arbitraje del señor Avila, po demos catalogarlo de bueno, aunque demasiado riguroso.

San Fausto: Merino, Valls, Galindo, Milla; Giménez, Martínez; Roca, García, Martínez, Tomeo y

Granollers: Llop, Catarineu, Aguilar, Pujadas; José Luis, Durán; Vila, Bartrés, Casi, Ambrós y Muntasell.

VILANOVA DE LA ROCA, O SANTA EULALIA, 5

El Santa Eulalia refrendó con un título sino brillante dadas las circunstancias, si por lo menos amplio y meritorio, su título de campeón comarcal de la presente temporada. Título logrado en buena lid y con amplia superioridad sobre el resto de participantes.

No ha conocido la derrota el once blanquiverde, que en 8 actuaciones consiguió la totalidad de los puntos en juego, marcando 49 go-

Los equipos presentaron las si- les por 4 que ha encajado su guardameta Belis. En el encuentro con el Vilanova no apretaron los muchachos del Santa Eulalia como en otras ocasiones. Por otra parte ---y por esto dijimos antes debido a las circunstancias-, su noble rival ta, Argemi; Seguer, More; Boada II, se presentó con sólo 10 jugadores por lesiones y enfermedades.

Así y todo el triunfo fue indiscutible, marcándose 3 goles en el Taberner (3), Pascual (2), Dou y medio tiempo y el resto tras el descanso. Fueron sus autores Sala

> La alineación del Santa Eulalia fue: Belis, Saña Encinas, Fradera; Salgado, Capella; Torrellas, Casals, Sala, Bosch y Julián.

AJEDBEZ

XXXIII CAMPEONATOS CATALUÑA

INDIVIDUALES 1964

Bigas tras vencer a su oponente se ha clasificado dentro los 20 primeros clasificados de su categoría, dándole ello la opción al ascenso a la primera categoría; felicitamos al amigo Bigas por tan meritorio

3.º CATEGORIA Sensacionales triunfos locales en esta última ronda

J. Mas se proclama brillante campeón de 3.º Categoría 3 jugadores granollerenses entre los 20 primeros puestos

J. Mas, después de vencer en esta última ronda, se ha proclamado brillante campeón de su categoría, por lo que desde estas columnas le felicitamos efusivamente por este gran triunfo conseguido, demosdente de este noble deporte grano-

Mateo García ha demostrado a lo largo de este campeonato, estar en su mejor momento de juego; esto lo confirma al salir victorioso también en su desplazamiento, habiéndose clasificado solamente a un punto de su compañero de equipo . Mas, por lo que le sitúa dentro de los 10 primeros clasificados, clasificación muy elocuente de por sí, si contamos que en esta categoría figuraban más de 250 partici-

Salvador Casas, también culminó su propósito resolviendo la partida a su favor, dándole este merecidísimo punto la opción a la inmediata categoría.

Homenaje a GABRIEL BULTO

Cada año por esta festividad navideña se rinde tributo de homenaje, recuerdo y simpatía a un exjugador granollerense, figura futbolística o no en sus buenos tiempos, pero que al fin y al cabo lo ha dado todo por el deporte.

Muchos han sido los agasajados hasta el momento. También sus méritos estaban perfectamente acorde con el homenaje que se les rindió, pero quizás ninguno de tan merecido hasta el momento como el que se va a tributar en la mañana de este 25 de diciembre al amigo Bultó, modelo de deportistas v caballeros y que siempre ha sentido un enorme cariño por el deporte del fútbol, del que ha llegado a hacer parte de su vida misma.

Bultó, como ya es sabido, una vez retirado del fútbol en activo se dedicó de lleno a los equipos juveniles del C. D. Granollers, con los que ha llevado a cabo brillantísimas campanñas y de sus manos han salido un verdadero plantel de jugadores, algunos de los cuales han merecido el honor de figurar en la

selección catalana y alguno los entorchados de internacional. Han si do diez años de ardua tarea, desde luego nunca compensada ni puede serlo en modo alguno, pues este trabajo precisa de una verdadera vocación y paciencia, cosa que des graciadamente hoy en día no abun-

Siempre modesto, sencillo, pero con el suficiente carácter para sequir adelante decorosamente, este paladín del fútbol granollerense va a recibir su merecido premio en este sencillo homenaje que se le tributará el próximo viernes por la mañana. El programa constará de un partido entre sus compañeros de la Agrupación de Veteranos -de la que también forma parte- y la inolvidable Peña Norte. Como preli minar, un combinado formado por jugadores del juvenil granollerense y la A. D. Camp se enfrentará al ju venil del Santa Eulalia, flamante campeón comarcal de esta tempo

Ramón Riera

Cena Homenaje al C. B. MOLLET

terior, se celebró la tradicional cena que el Club Baloncesto ofrece a sus jugadores todos los años al finalizar la primera vuelta del torneo y este año con más motivo, después de la tan brillante actuación que nos han ofrecido dentro y fuera de nuestra pista. Bien se lo merecen estos jabatos del baloncesto

La cena tuvo lugar en el magnifico «Hostal Can Prat», de Mollet, a las 10 horas de la noche del sábado último; asistió a ella el secretario de la Federación Catalana, Sr. García; asimismo, el presidente del C. B. Mollet Sr. Pev y otros miembros de la junta local, asi como varios aficionados que suma ron en total alrededor de los 75. La cena transcurrió con la más cordial amistad v alegría, tal coco correspondía ser a esta compenetrada familia baloncestista molle-

Esperemos poder celebrar otro homenaje, pero que en él podamos decir a los lectores de «Comarca

Como anunciamos la semana an- Deportiva», que el C. B. Mollet es campeón del grupo.



REYES Bicicletas colegial, niño v niña Casa Masferrer